

**Intervención de la diputada María Luisa Antonio de la O, con el tema:  
discurso AMLO: gracias presidente.**

**El Presidente:**

Se concede el uso de la palabra a la diputada María Luisa Antonio de la O, para intervenir sobre el mismo tema.

**La diputada María Luisa Antonio de la O:**

Buenas tardes compañeras, compañeros diputados.

Con el permiso de la Presidencia de la Mesa Directiva.

Saludo a cada una de las personas que nos acompañan en este Recinto. A las compañeras y compañeros de los Medios de Comunicación

Agradezco su presencia y acompañamiento; por supuesto, saludo a quienes siguen esta sesión pública a través de las diversas plataformas de comunicación.

Nuestro País es una Nación pluricultural, impregnada de historia, de cultura y con una biodiversidad única en el mundo.

La construcción de la democracia, no ha sido un camino fácil; sin embargo; en julio de 2018, y en plena libertad del ejercicio del voto, las mexicanas y mexicanos otorgamos 30 millones 113 mil 483 votos y con ello el respaldo y confianza al licenciado Andrés Manuel López obrador, para ser el primer presidente de México,

formado en la lucha y con la gente del Pueblo.

Para quienes somos de ideales de izquierda y concretamente Morenistas, vimos con gran entusiasmo el triunfo en las urnas del licenciado Andrés Manuel López Obrador, primer presidente de la izquierda en México, arropado por millones de hombres y mujeres, que le refrendamos la confianza para gobernar este País.

Desde su llegada al gobierno de México, la población ha tenido justicia social; resistencia y perseverancia es lo que caracterizo en estos seis años de gobierno, pero toda una vida de esfuerzo, en los que no claudicó y recorrió el País, hablando con la gente, conociendo sus necesidades más apremiantes y respondiendo con soluciones para mejorar la calidad de vida del pueblo, con resultados palpables a favor de los grupos vulnerables.

Somos millones que hoy sentimos una gran nostalgia por la culminación

del mandato de un hombre justo, cercano a la gente y que ha hecho historia por su lucha a ras de piso, caminando con el pueblo.

El sexenio que sentó las bases de la cuarta transformación de México, llegó a su fin, la transición del cambio de gobierno se ha dado el 01 de octubre de 2024; Morena sigue haciendo historia, ahora de la mano de una gran mujer, la primer presidenta de la República, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, quien ha recibido la banda presidencial, sucediendo al mejor presidente en los últimos 70 años que ha tenido este País, el licenciado Andrés Manuel López Obrador y que habrá de continuar, con el apoyo de todas y todos, la construcción del segundo piso del proyecto de Nación.

Tuve la oportunidad de formar parte de la construcción de la democracia, en mi Estado de Guerrero; viviendo en carne propia las carencias y la falta de oportunidades para lograr una carrera profesional que enfrentamos las mujeres, por falta de

escuelas, de apoyos económicos como las becas y sobre todo de políticas públicas que den bienestar social a las personas y especialmente a las mujeres.

¡Puede gustarles a algunos o no!, pero les aseguro, que la gran mayoría de la población estará de acuerdo conmigo, en el gran trabajo que realizó durante su mandato el licenciado López Obrador, “AMLO”, como cariñosamente le llama el pueblo.

Como nunca en 70 años, las personas adultas mayores, habíamos tenido tanta atención y bienestar social, Andrés Manuel, cumple su mandato y deja un gran legado, la justicia social para la población, las bases de una cuarta transformación, que habrá de seguir consolidándose de la mano de nuestra primera mujer presidenta de México.

Desde la máxima Tribuna de Guerrero, con el permiso de mis compañeras diputadas y diputados y del grupo parlamentario de Morena, a

nombre de las personas que me otorgaron su confianza a través del voto en el distrito 2 Local; así como de la mayoría de mujeres, hombres en Guerrero y ¡por supuesto!, de quienes somos militantes y simpatizantes de Morena en Guerrero, me permito dar las gracias y reconocer el trabajo realizado por el licenciado Andrés Manuel López Obrador, como presidente, ¡siempre a favor de Guerrero, a favor de México!.

Quien, en sus mensajes, dejó claro que la educación es la mejor arma que se puede dar a un país y lo demostró implementando programas de apoyos educativos para dotar de mayores oportunidades a millones de jóvenes, otorgándoles becas para culminar una carrera universitaria; sentando, además, las bases para el primer empleo con el Programa “Jóvenes construyendo el futuro”.

Y lo quiero dejar claro, no es asistencialismo, como la mayoría de detractores pregona; es la visión de un hombre al que se le dio la

oportunidad y confianza para dirigir por seis años a este País, y que demostró con creces el amor a su patria, a su gente.

La frase distintiva del gobierno de López Obrador, “Amor, con amor se paga”, fue remarcada en nuestro Estado, a quien le profesa un gran cariño; cuando el pueblo guerrerense pasamos por adversidades, el gobierno de México de inmediato se hizo presente, recordemos el sismo de 2021, el huracán Otis de 2023 y los estragos que estamos viviendo por el paso del huracán “Jhon”; estos desastres nos pusieron a prueba a todo Guerrero y a México; y resistimos con dignidad, al ver que el gobierno que encabezó Andrés Manuel López Obrador, de inmediato acudió a apoyarnos.

En Acapulco, y en toda la historia del País, nunca, un gobierno había actuado de manera tan rápida y con beneficio y apoyo directo a la población; Andrés Manuel, demostró el especial cariño por nuestro pueblo al acudir de inmediato a la zona de

desastre y llenar de fortaleza a la población afectada.

Me invade una gran nostalgia al saber que ha concluido su encargo; y aunque se, que el gobierno de México queda bajo la tutela de una extraordinaria profesionista la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, respaldada por 35 millones, 924 mil, 519 votos.

Me emociona haber sido parte de ese cambio que hoy vivimos, con las enseñanzas de un gobierno ocupado en el bienestar de las y los mexicanos, refrendo mi compromiso y trabajo a favor de generar bienestar social para las y los guerrerenses.

Gracias por tanto amor para Guerrero licenciado Andrés Manuel López Obrador, la mayoría de las y los guerrerenses lo llevamos en el corazón, hasta siempre, presidente

Es cuanto.